
ATA Nº 09/2022 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 17/08/2022 

Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às oito 
horas, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião 
ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta: Finalizar a análise 
do Balancete Financeiro do mês de abril; Análise dos Balancetes Financeiros 
dos meses de maio e junho de 2022. Estavam presentes os seguintes 
membros do Conselho Fiscal: José Roberto Barbosa, representante do 
Executivo Municipal; Vivian Aparecida de Araújo Lima, representante do 
Executivo Municipal; Luciana Moisés de Oliveira, representante da Câmara 
Municipal de Dourados; Henrique José de Souza Oliveira, representante do 
Executivo Municipal; Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, representante do 
Sindicato da Guarda Municipal; Nardélio Ferreira da Rosa, representante do 
Sindicado dos Trabalhadores da Educação; Jucélia Hilária dos Santos, 
representante da Câmara Municipal de Dourados e Ivo Campos da Silva, 
representante dos inativos. Constatado quórum, a Presidente deste Conselho, 
Senhora Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, deu início a reunião, onde foi 
finalizado a análise do Balancete Financeiro do mês de abril e analisados os 
Balancetes Financeiros dos meses de maio e junho de 2022, assim como 
suprimento de fundo do mês de maio de 2022, suprimento de viajem do mês de 
junho de 2022 e folhas de pagamentos dos meses de maio e junho de 2022. 
Após análise, os Conselheiros presentes deliberaram pela aprovação dos 
balancetes financeiros dos meses de abril, maio e junho, bem como suprimento 
de fundo do mês de maio de 2022, suprimento de viajem de junho de 2022 e 
folhas de pagamentos dos meses de maio e junho de 2022.  Tendo em vista 
que o mandato dos novos Conselheiros se inicia dia 01 de setembro, esta 
reunião é a última do mandato 2019-2022. Sendo assim os Conselheiros 
presentes analisaram e aprovaram o primeiro semestre de 2022. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Carolina de Paula Silva 
estagiária, lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada 
por todos os presentes.  
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